

Vœux et remise attestations animateurs à la Vie

« Mais, qui parle aujourd’hui de ces choses ? Qui est capable de prendre les jeunes au sérieux ? Qui les aide à se préparer sérieusement à un amour grand et généreux ? On prend trop à la légère l’éducation sexuelle » regrette le Pape dans Amoris Laetitia n°284

Non, cher Pape François, ici dans l’Enseignement catholique du Var, nous ne prenons pas à la légère cette question de l’éducation sexuelle pour nos 18.000 élèves.

Nous sommes une équipe de 25 éducateurs à la Vie que j’ai l’immense et belle tâche d’accompagner.

Notre mission ? soutenir les parents, 1ers éducateurs, dans leur mission éducative en rencontrant, dans les établissements ou les paroisses, les enfants et les jeunes sur ces questions de l’affectivité, des relations et de la sexualité.

Plusieurs milliers d’élèves bénéficient de la Petite Section à la Terminale de 1 à 4, voire plus, interventions de ces professionnels que nous sommes devenus. Notre attention première vis-à-vis de ces jeunes publics, est la protection de l’enfance que nous portons avec les Chefs d’établissement, leurs communautés éducatives et mes collègues à la Direction diocésaine.

A cette petite armée d’anges gardiens aux profils professionnels très divers, vient nous rejoindre cette année 8 animateurs à la Vie que nous honorons aujourd’hui.

Arrivés au terme d’une formation d’1 an, comprenant 90h d’enseignement et 20h de stage, ils vont recevoir leurs attestations de formation de la main de Xavier Pion, notre Directeur diocésain.

Ensuite Monseigneur Rey invoquera l’Esprit Saint, bénira nos nouveaux animateurs à la Vie et les enverra en mission.

Mais avant cela, je vais vous les présenter ... en image !

Magali Menut, heureuse coordinatrice EARS

ears@ec83.com